

Ausgabe: B-HAUPT**Datum:** 26.07.2006**Seite:** 34[Artikel drucken](#)

<txt-spot-s> Hubertus von Zastrow

Der neue Gesellschafter der Firma Axyntec ist Partner der Klausmeier Marketing Consultants (Düsseldorf), die europaweit in Vertriebsfragen berät. Zastrow ist Beiratsmitglied in diversen Anlagen- und Maschinenbauunternehmen. Zuvor war er neun Jahre beim DaimlerChrysler beschäftigt und füllte drei Geschäftsführungspositionen im In- und Ausland aus. Hubertus von Zastrow ist 39 Jahre alt und hat vier Kinder. Er lebt in der Nähe von Wertingen. fau